

13.57

Bundesrat Ingo Appé (SPÖ, Kärnten): Frau Präsidentin! Ich möchte nur eine tatsächliche Berichtigung zur Feststellung des Kollegen, der jetzt festgestellt hat, dass die Altersgruppe zwischen 60 und 65 schon zur pflegebedürftigen Personengruppe zählt, machen: Als schon über 65-Jähriger möchte ich feststellen, dass ich dem widerspreche – wie viele Anwesende in diesem Saal (*Bundesrätin Zwazi: Schaust mich an? Geh!*), die auch schon dieser Altersgruppe angehören. Wir sind noch nicht pflegebedürftig. (*Beifall bei der SPÖ. – Allgemeine Heiterkeit.*)

13.57